



# 金透坂



令和6年 11月11日(月) 学校だよりNo.35 発行責任者 校長 嶋 忠夫

## PTA奉仕作業 大変お世話になりました!

11月9日、研究公開に向けたPTA奉仕作業が行われました。22日に行われる研究公開では、全国各地から多くの先生方においていただき、子どもたちの学びの様子を見ていただきます。先生方をきれいな校舎でお迎えするために、普段の清掃では手が届かないガラス磨きを中心に、保護者の皆様に作業をしていただきました。約1時間の作業でしたが、皆様のおかげで、明るくさわやかな学校環境を整えていただきました。また、たくさんのお子様も参加し、自分たちの校舎を一生懸命きれいにしていました。朝早くの作業でしたが、多くの保護者の皆様が参加してくださいました。心より感謝申し上げます。ありがとうございました。また、研究公開当日のボランティアもどうぞよろしくお願いいたします。



### ちょっといい話。。

11月9日、清水台地域公民館において、青少年健全育成金透・芳山地区協議会主催の「第19回 みんなにとどけ かけはし発表会」が開催されました。

本校からは、5年の〇〇〇〇さん、6年の〇〇〇〇さん、〇〇〇〇さんが参加しました。

はじめに、標語の部で最優秀賞をいただいた〇〇さんが、「あいさつで 心ぽかぽか 笑顔の輪」という標語をつくった思いを堂々と発表しました。

次に、少年の主張の部で優秀賞をいただいた〇〇さんが、「守ってあげよう一つの命」というテーマで発表しました。殺処分される動物の現状をきっかけに、自分の思いを踏まえながら、動物を飼うことの責任や動物の尊い命の大切さを主張しました。

そして、同じく少年の主張の部で最優秀賞をいただいた〇〇さんが、「平和な世界へ私が願うこと」というテーマで発表しました。曾祖父の手記をもとに、空襲の恐ろしさや戦争のおろかさを学び、戦争のない平和な社会を願う気持ちを主張しました。

3人とも、堂々と自分の考えを発表できた大変すばらしい発表で、来場していた皆様から大きな拍手をいただきました。

本当によくがんばりました。心から拍手を送ります!

